

EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE PAMPLONA DENUNCIA EL USO PARTIDISTA Y PERSONAL DE ARANZADI Y FLOREN LUQUI DE UNA NOTA DE PRENSA OFICIAL DEL AYUNTAMIENTO

Categories : Pamplona

Date : 27-12-2016



Presidencia y Cuentas celebrada hoy, el concejal Labarga ha reconocido que la nota oficial emitida por el Ayuntamiento el pasado día 23 de diciembre en defensa de Floren Luqui, fue redactada por el propio Floren Luqui conjuntamente con el responsable de Recursos Comunicativos del Ayuntamiento.

El reconocimiento se ha producido durante el debate verbal mantenido en Comisión, a raíz de las preguntas de los grupos municipales de la oposición, sobre el uso partidista y en beneficio que del propio Floren Luqui se hizo de la mencionada nota de prensa oficial, en la que sorpresiva y extemporáneamente se daba cuenta de un Informe del Defensor del Pueblo en respuesta a un recurso que Floren Luqui había presentado a título personal ante dicha institución.

La escandalosa revelación del concejal Labarga, ha sido tanto más llamativa al intentar con posterioridad desdecirse de la misma, lo que ha provocado una mezcla de vergüenza ajena, incredulidad e hilaridad entre los presentes.

Ya la propia nota del 23 de diciembre pasado era por sí misma motivo de crítica, aunque a estas alturas nada sorprenda a nuestro grupo, pues informaba oficialmente de una acción particular del Sr. Luqui respecto a un tema que, además, está judicializado.

Nuestro Grupo Municipal se ha visto demasiadas veces obligado, incluso mediante Declaración en

Pleno Municipal, a criticar y rechazar la vergonzosa utilización que Asiron y su equipo de gobierno acostumbran a hacer de algunas notas de prensa, algo que repugna incluso a los buenos profesionales del prensa del Ayuntamiento.

Lo sucedido hoy, deja bien a las claras cómo trabaja el cuatripartito y el uso en beneficio propio que hace de la institución municipal y de sus recursos públicos. Y el hecho de que nuevamente sea Aranzadi quien protagoniza un escándalo en relación a un allegado, no deja de demostrar hasta qué punto este grupo municipal incurre en todos los comportamientos que decían que venían a desterrar.